



GARDA MEDIA

Pemkab Buol Terima Sertifikat Akreditasi Keselamatan Pasien dari LAM-KPRS

Rahmat Salakea - BUOL.GARDAMEDIA.ID

Dec 21, 2023 - 17:15



BUOL-Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kabupaten Buol Sulawesi Tengah(Sulteng) telah menerima penghargaan Sertifikat Akreditasi Rumah Sakit dengan tingkat kelulusan Paripurna dari LAM-KPR



Sertifikat Akreditasi Rumah Sakit tersebut diserahkan Direktur LAM KPRS, dr. Andi Wahyuningsi Attas, Sp.An, KIC, MARS ke pemkab Buol yang diterima langsung oleh PJ Bupati Buol Drs Muchlis MM , didampingi Direktur RSUD Buol, dr. Mariati Ismail, dan Kadis Keuangan Kabupaten Buol sebagai Dewan pengawas BLUD Rumah Sakit Mokoyurli, Agus Pusadan, Kepala Dinas Pendapatan Daerah Buol Wahyu Setiadi SH.MA,

Kegiatan tersebut dilaksanakan bertempat di Wisma 76 jalan Letjen Esparman ST nomor Kav 76 RT 4 RW 3 Slipi jakarta pusat Senin 11 Desember 202



Selaku pemerintah daerah, PJ Bupati Buol mengucapkan terima kasih kepada Lembaga Akreditasi Keselamatan dan Mutu Pasien Rumah Sakit (LAM-KPRS) yang pada bulan kemarin telah melakukan survei penilaian bagi Rumah Sakit Umum Buol.

"Alhamdulillah, atas survei yang dilakukan selama dua hari di RSUD Buol mendapatkan hasil yang terbaik" Kata Bupati



Bupati Buol juga berharap dengan adanya penyerahan sertifikat paripurna kepada RSUD Buol kiranya dapat meningkatkan pelayanan RSUD.

“Tentunya kita harapkan penghargaan ini harus betul-betul dapat meningkatkan pelayanan yang maksimal. Karena mutu pelayanan ini juga harus bisa menyesuaikan, karena harus lebih baik daripada sebelumnya,” ujar MUCHLIS

LEMBAGA AKREDITASI MUTU DAN KESELAMATAN PASIEN RUMAH SAKIT



Menurut Bupati Buol, akreditasi menjadi komitmen pemerintah daerah bersama RSUD Buol untuk terus meningkatkan mutu layanan rumah sakit kepada masyarakat.

“ Ya, akreditasi rumah sakit itu kunci memperbaiki kualitas layanan, yang Alhamdulillah apa yang telah kita lakukan mnedapat hasil yang baik dengan harapan kedepan bisa dipertahankan”,pungkas bupati**